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第１５回国立大学法人奈良女子大学経営協議会議事要録 
 
日 時  平成 19 年 10 月 25 日（木）午後１時 30 分～午後 3 時 10 分 
場 所  第一会議室（事務局管理棟３階） 
出席者  久米学長、清水理事、井上理事、吉野理事、本田理事、河井委員、志水委員、 

田代委員、中西委員 
欠席者    鷲塚委員 
列席者  岡監事、室溪総務・企画課長、上岡人事課長、河井国際課長、 

吉田研究協力課長、松田財務課長、荒生施設企画課長、上古殿学務課長、 
岸田学生生活課長、新宮入試課長、新井図書課長、木下総務・企画課課長補佐 

 
 

議事に先立ち、出席委員並びに列席者の紹介の後、前回第 14 回経営協議会（平成 19 年

6 月 18 日開催）記録を確認 
 
審議事項 
１．国立大学法人の諸評価について 
  学長から、法人化以後の国立大学法人に関係する諸評価の概要について資料１により

説明の後、清水理事から各評価の具体的内容について補足説明があり、審議の結果、こ

れらの諸評価について適切に実施していくこととした。 
なお、教職員評価に関連して、委員から設定目標及び評価結果の公表について質問が

あり、清水理事から個人評価結果の公表は行わず、マクロ的な評価結果の公表を予定し

ていることの説明があった。また学長から、教職員評価にあたっては、個人評価と組織

評価を組み合わせるなど、評価の実施により組織の活性化を図るとともに、教職員の意

欲の向上が図れるよう工夫したいとの説明があった。 

２．目的積立金について 
学長から、平成 16 年度及び平成 17 年度剰余金として繰越承認を受けた目的積立金の

使途計画について資料 2 により説明があり、審議の結果、整備計画の具体的内容につい

ては計画がまとまり次第報告することとして、原案どおり承認した 
また、学長から、学内施設の整備状況について資料により報告があった。 

 
報告事項 
１．平成 18 年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

学長から、本学の平成 18 年度に係る業務の実績に対し、国立大学法人評価委員会か

ら資料 3 のとおり評価結果について通知があったことの報告があり、評価結果の概要に

ついて説明があった。 
また、法人化以後の業務の実績に関する評価結果の推移等の概要について併せて説明

があった。 
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２．平成 18 事業年度財務諸表の承認について 
  学長から、平成 18 事業年度の財務諸表について、資料 4 のとおり文部科学大臣の承

認を得たことの報告があった。 

３．会計報告（平成 19 年 9 月末分）について 
  財務課長から、平成 19 年 9 月末分の財務会計状況について、資料 5 により報告があ

った。 

４．金融機関との連携について 
清水理事から、教育研究に係る産学連携を目的として、南都銀行及び三井住友銀行と

の間において連携協力協定の締結作業を進めていること及び他の金融機関との連携協力

についても検討を行っていることの報告があった。 

５．平成 19 年度競争的資金プログラム等の採択状況について 
学長から、大学教育改革支援プログラムをはじめとする平成 19 年度競争的資金プロ

グラム等の申請・採択状況について、資料 6 により報告があった。 

６．平成 19 年度奈良女子大学プロジェクト経費の採択状況について 
清水理事から、学内における公募型研究助成プログラムである平成 19 年度奈良女子

大学プロジェクト経費の採択状況について、資料 7 により報告があった。 

７．「魅力ある大学院教育」イニシアティブ平成 17 年度採択教育プログラムの事後評価結

果について 
学長から、平成 17 年度に採択された本学大学院の「生活環境の課題発見・解決型女

性研究者養成」プログラムに係る事後評価結果について、資料 8 により報告があった。 

８．平成 19 年度秋季入学者選抜実施状況について 
    井上理事から、大学院において平成 19 年度秋季入学者選抜を実施したことの報告が

あり、入試課長から選抜試験の実施概要について資料 9 により補足説明があった。 

９．平成 20 年度概算要求の追加要求について 
    学長から、「経済財政改革の基本方針 2007」等を踏まえた平成 20 年度概算要求の追

加要求について文部科学省から依頼があり、資料 10 のとおり要求を行ったことの報告

があり、要求事項の内容について説明があった。 

10．オープンキャンパスについて 
    井上理事から、11 月 3 日に本年度第 2 回オープンキャンパスを開催することの報告が

あり、入試課長から実施概要について補足説明があった。 

11．学園祭について 
    井上理事から、学園祭「恋都祭」の実施について報告があり、学生生活課長から実施

概要について資料により補足説明があった。 
以 上  


